

ANTE LA PERSECUCIÓN DEL GOBIERNO DE LA CIUDAD

Estudiantes del Acosta Debatiendo el modelo de educación

Respeto y solidaridad para quienes luchan por la educación

La sucesión de discursos y acciones de la ministra de Educación de la Ciudad de Buenos Aires, Soledad Acuña, y el gobierno de Horacio Rodríguez Larreta, dirigida a demoler la educación pública en el distrito porteño, volvió a ensañarse con las y los estudiantes secundarios que resolvieron la toma de sus establecimientos como última medida frente a la negación del diálogo y de los derechos que deben garantizar la enseñanza misma y las condiciones materiales para llevarla a cabo.

En una pulseada de increíble intromisión en la vida de las familias con hijes en colegios públicos secundarios de la ciudad, el gobierno de Juntos por el Cambio inició



una persecución despiadada sobre quienes participan de los reclamos, a fin de infundir temor y desorganización entre les estudiantes movilizadxs. En tanto menores de edad, sus adultos responsables (madres, padres, tutores) enfrentan procesos y multados por la actividad político-gremial de sus hijes, actividades que la democracia debe garantizarles –tanto como la propia educación– sin trabas, distorsiones ni menos aun persecución policial ni judicial. La violencia institucional expresada en estas medidas persecutorias encuentra una lúcida y ejemplar respuesta en el colectivo estudiantil: mantener sus reclamos en alto, decidir por asambleas, actuar en colectivo, alzar la voz frente a los atropellos.

Desde Filo expresamos como comunidad el apoyo solidario a las luchas, a les estudiantes, docentes y directivxs violentadxs por la política estigmatizadora y destructiva del gobierno porteño. Que termine la represión y empiece la valoración de lxs que luchan por aprender y aprenden luchando.

Ante la persecución del Gobierno de la Ciudad

Nosotros, dentro del Acosta, venimos debatiendo principalmente un modelo de educación con la comunidad educativa, las reformas inconsultas, la persecución política que sufrimos en los centros de estudiantes y la calidad y cantidad de viandas que nos llegan desde principio de año.

Intentamos visibilizarnos de muchísimas maneras, haciendo sentadas, carteleadas, y hasta movilizaciones, pero se ve que la única manera de que se difunda nuestra situación es con la toma del colegio.

En nuestra primera noche de toma en la puerta se nos presenta un hombre con la vestimenta del mantenimiento del colegio, diciendo que tenía que arreglar unos baños y que lo habían llamado de emergencia. Aunque unes compañeres le habían dicho que no podía entrar, el hombre de todas maneras entró y a los minutos se produce un corte de luz en todo el colegio.

Sabemos que fue un hombre enviado por el gobierno de la ciudad y también sabemos que lo hicieron con la intención de que levantemos



la toma aunque hayamos tomado un viernes a la noche con el fin de semana, pero aunque nos hayan cortado la luz durante más de 24hs., aunque desde muchos medios de comunicación, la policía y el gobierno de la ciudad nos hayan perseguido políticamente con denuncias, mandando policías a nuestras casas y amenazando contra les jóvenes militantes menores de edad, nosotros mantuvimos la toma más fuerte que nunca.

Porque sabemos que los mismos “tomadores de colegio” son los que toman el colegio por querer estudiar en condiciones dignas. Y porque entendemos que cuando la juventud se pone en marcha, el cambio es inevitable.

CESMA

Centro de Estudiantes del Mariano Acosta